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　先月号につづき、今月も野鳥観察の話。
今月はベイタウンの野鳥観察について、僕
よりもずっと先輩の U さんにお話しを伺い
ました。U さんは北海道の出身。休日にな
るといつも望遠レンズつきのカメラと三脚
をかついで花や野鳥を撮影するためにベイ
タウン周辺の幕張の浜や海浜幕張公園など
を散策しているが、意外に観察歴は浅く、
ここ 10 年ほどだそうです。「きっと都市空
間のベイタウンに住んで、昔育った自然が
なつかしくなったのかも知れません」とい
う言葉には共感できる方も多いでしょう。
という訳で今月は U さんが見つけたベイタ
ウンとその周辺で見られる野鳥図鑑です。
　U さんがこれまでにベイタウンとその周
辺で見つけた野鳥は多く、とてもその全部
を紹介することはできませんが、今回は U
さんが見つけた野鳥のうち珍しい鳥を写真
付きで紹介します。中にはこんな鳥がベイ
タウン周辺で見られるのかという野鳥もい
ます。

ベランダサンクチュアリのすすめ
　人工的な都市空間の象徴のようなベイタウンですが、4 番街の
鎌田さんは数年前からベランダにミニサンクチュアリをつくって
野鳥とのふれあいを楽しんでいます。サンクチュアリというと何
か難しそうですが、鎌田さんのものは手作りの小さなエサ場です。
　鎌田さんのお部屋はバス通りに面した２階ですが、外には丁度
いい位置に街路樹があり、その木からいろんな鳥が来るそうです。
一番多いのはヒヨドリですが、メジロやシジュウカラも来ます。
エサにミカンを使うと花の蜜が好きなメジロは特によく来るそう
です。
　ただ、観察は慎重にしないといけないそうで、少しでも人の気
配を察すると小鳥たちはすぐに逃げてしまうそうです。そのため
鎌田さんはカーテンを閉め、その隙間に少しだけ観察用の小窓を
作ってそっと見ているのだそうです。

ベイタウン バードウォッチング（２）
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　どうですか。普段私たちが何気なく見て
いる街路樹の上や海浜公園の樹林にはこん
なにいろんな鳥が見られるのだそうです。
しかもこれらの鳥は、私たちも少し気をつ
けて注意深く観察すれば見られるそうで
す。
　U さんによると、野鳥観察のコツはとに
かく注意してよく観察することだそうで
す。私たちは街路樹に小さな鳥が止まって
いると、「ああ。スズメか」と思ってそれ以
上観察するのをやめてしまいますが、スズ
メくらいの大きさでベイタウンにいる鳥は
意外に多いそうで、例えばシジュウカラは
よくスズメと一緒に小さな群れで葉の茂っ
ている木の中を飛び回っているそうです。
　小さなポケットサイズで観察用の野鳥図
鑑が日本野鳥の会からも出ているそうなの
で、小型の双眼鏡を持ってあなたもベイタ
ウン周辺で野鳥観察をしてみませんか。

【松村】

空に目をやると、タカの一種の「ノスリ」
が見えることがある。翼の形はトビに似て
いるが先端に白い模様がある。

海浜幕張公園の芝生で見つけた「タヒバリ」。
この鳥は地面を歩いてエサを探している。
大きさはスズメより少し大きく、ムクドリ
より小さい程度。

（写真左）左はハヤブサの一
種の「チョウゲンボウ」。ス
ズメなどの小鳥を襲う立派な
猛禽類。



　4 月のコア・イベント
4 月 20日（土）わくわくおはなし会　4月の常設おはなし会

わくわくおはなし会　4 月の常設おはなし会
日時：4 月 20 日　　第 3 土曜日　　10：30 から
場所：ベイタウン・コア講習室

今月もわくわくするお話を用意しておまちしています。
年齢制限はありません。絵本の好きな大人も子どももせひきてね！
予約は不要です。読み手も募集中、見学大歓迎
ブログ更新中・見てね＊＊ http://waku.makusta.jp/ ＊＊
お問合せ先：井上　（043-211-0188　wak2@yahoogroups.jp）

4 月 27日（土）寺子屋工作ランド

なぞの「ベンハムのこま」
日時：4 月 27 日　　第 4 土曜日　　9：30 〜 11:30
場所：ベイタウン・コア工芸室
持ってくるもの：えんぴつ、はさみ、黒のサインペン、木工ボンド
参加費：50 円（保険料）

　３月 24 日（日）、打瀬中学校アリーナで同校の吹奏楽部が初め
ての定期演奏会を開きました。こう聞くと驚く読者も少なくないで
しょう。これまで何度もベイタウンのイベントに参加し、ベイタウ
ン住民の間では身近な存在の打瀬中学校吹奏楽部ですが、これまで
定期演奏会は開いていなかったそうです。顧問の牧野先生は「予定
した 500 席が埋まるかどうか不安」だったそうだったそうですが、
蓋をあけてみると中学生やその父兄を中心に、地域の音楽ファン
も合わせて約 400 席が埋まりました。
　中２のお嬢さんの部活を見に来たという S さんは、「これが中学
生の演奏とは思えないほどレベルが高かった。子どもたちが伸び
伸びと活動しているのをみてとても感銘を受けました」と少し興
奮気味に話していました。　【松村】

第 22 回ベイタウン音楽会「サマーコンサート」出場者募集
日時：６月３０日（日）
場所：コア音楽ホール
内容：ピアノやヴァイオリン　他の楽器の演奏、声楽　合奏、
合唱など演目は問いません
申し込み：tel/fax 211-0675   ro.no-1117dera@nifty.com 小野寺
受付期間：４月７日～４月２１日　どしどしお申込みください

【高齢者なんでも相談】〜あんしんケアセンター出張相談〜
当センターでは、地域の高齢者に関する総合相談の窓口として、
ベイタウンの方も気軽にご相談できるよう出張にて個別相談会
を行っています。介護の事、施設の事、その他高齢者に関する
相談を幅広くお伺いします。相談無料、予約不要です。
日時：４月 11 日 ( 木 )　毎月第２木曜日　午後１時 30 分～３時
場所：ベイタウンコア　講習室
対象：高齢者ご本人、ご家族、近隣の方など、どなたでも大丈
夫です
問い合わせ：千葉市あんしんケアセンター磯辺
TEL：043-303-6530

ベイタウンニュース facebook ページ　公開中です
　ベイタウンニュースの facebook ペー
ジは facebook に登録していない人も見
られます。ベイタウンで起きる日々の
出来事を写真つきで気軽に書き込んで
います。ケータイからでも右の QR コー
ドで簡単にアクセスできるのでぜひご
覧ください。パソコンからアクセスす
るには
http://www.facebook.com/BaytownNews
または「FB ベイタウンニュース」で検索してください。

　生涯で大きな支出となる住宅ロー
ンはどこも同じではありません。長
期固定返済の場合、1000 万円を超え
る節約ケースも。これまで海浜幕張
エリアで 15 回もの相談会の実績を持
つ「ノア・ホーム・コンサルティン
グ（株）」では、専門アドバイザーが
多様な住宅ローンを中立公平な立場
から評価し、適切にアドバイス。相

談会は法人ならではのノウハウと信用、責任に基づき実施するので、約
8 割以上の方が【ローンの見直し・借換えを行い無駄な支出が押さえら
れました】と大好評です。

金利1%低下で5年間短縮 !
なんと！

住宅ローン
無料 個別相談会開催

第
16
回

いずれかの条件に当てはまる方
借り換えをお奨めします

ノア・ホーム・コンサルティング（株）

★現在 1.4%以上の金利
★金利上昇が気になる方
★返済期間残 15年以上
★月額返済を減らしたい方
★残高 1000万円以上
★段階金利が気になる方

300回以上
の実績！ ☎03(3861)8631 平日の10時～20時受付

ノア・ホーム・コンサルティング 検索

約720万円の節約 !
※借入額3,000万円、返済期間32年、
借換え費用差し引き後の場合

参加ご希望の方は必ずご予約下さい
千葉市幕張勤労市民プラザ

海浜幕張駅

幕張総合高校

幕張ベイタウン

京葉線　→至千葉方面

幕張勤労
市民プラザ

要予約

4/ 27 13：00～17：00( 土 )
4/ 28 13：00～17：00( 日 )
5/ 6 13：00～17：00( 休日 )
5/ 11 17：00～21：00( 土 )
5/ 18 17：00～21：00( 土 )

第 115回ファツィオリの会（コア文化振興基金後援事業 )

第 115 回ファツィオリの会
日時：4 月 28 日（日）9：30 〜 11：30
場所：ベイタウン・コア音楽ホール
フルコンサ−トピアノ「ファツィオリ」の演奏や他の楽器の演奏、
声楽や合唱などに使って頂くことが出来ます。非公開でのご利用ご
希望のときは、ご相談下さい。定員になり次第締め切らせていただ
きます。聴きに来て頂くのは、自由です。
最新の情報は http://www.baytown.ne.jp/core/ をご覧ください。
申込締切：4 月 21 日（日）
申込先：TEL ＆ FAX 211-6008（林）

打瀬中学校吹奏楽部が第１回定期演奏会を開催

ご不要になったピアノ用椅子　ありませんか
　ベイタウン・コア音楽ホールの練習用ピアノの椅子が壊れて
しまい、大変困っています。購入することも考えましたが、千
葉市の予算では購入の費用は出ません。どなたか不要になった
ピアノ用の椅子を寄付していただけないでしょうか。

連絡先：大垣（TEL：276-3878）よろしくお願いします。



　３月７日（木）の 23：00 頃、パティオス９番街で不審火があ
りました。TV を見ていると消防車とパトカーのサイレンが聞こえ、
近くで止まりました。どこかで小火でもあったのかなと 思ってい
たら家人が９番街の前に消防車が止まっていると教えてくれまし
た。
　ベランダから見ると９番街のメインエントランス前に警官と消
防署員が 20 人ほど集まっています。近かったのですぐ階段を下り
て現場へ。するとエントランス前の桜の木を取り囲んでいました。
　取材して話を聞くと、３ｍほどの桜の木の内部が腐って空洞に
なっているウロの部分か
ら火が燃えているのを帰
宅した住民が発見し消防
に連絡したとのこと。見
ると木の空洞部分は真っ
黒になっていました。さ
らにタバコの吸い殻がち
かくに３本落ちていたと
無線で本部に話している
のを聞きました。
　９番街は長期修繕の工
事中でこの桜の木も工事
のため枝を切ってありま
した。真っ黒になってい
たウロからはまだ焦げ臭
いにおいがしていました。

【松村】

　N さんの一日は朝早くから始まる。5 時
に起床し、経済ニュース番組のモーニング
サテライトを見ながら朝食をとる。通勤電
車の中では日本経済新聞に目を通し、担当
業種の動向に関するコメントを頭の中でま
とめる。7 時にはオフィスに着き、7 時半
から始まるモーニングミーティングに備え
る。昼の時間帯はたいてい担当企業や工場
を訪問リサーチし、夕方はロンドンのモー
ニングミーティングに映像で参加する。時
にはニューヨークとも映像会議を行ったあ
と、やっと長い一日を終えることになる。
証券アナリストの資格を取得し、現在は外
資系金融機関で主に製造業をリサーチする
業務についている N さんだが、 最初から
アナリストを目指していたわけではなかっ
た。大学の数学科を卒業し、教授の勧めで
総合職として入社した大手証券会社では、
まず支店に配属され、営業担当として顧客
回りをする日々が 3 年間続いた。その後、
営業成績が同期トップだったことが認めら
れ、本社の投資情報部門に異動。アナリス
トの資格取得を勧められて勉強を始めた
が、激務の中で学習時間を確保するのは体
力的にも精神的にも厳しく、二次試験合格
まで 4 年を要した。
　資格取得を機に、資格を生かしたもっと
やりがいのある職場を目指して転職を決意

　３月 20 日、午後 14：00 頃、10、8、5 番街前の交差点で乗用
車と１ボックス車による事故が発生しました。写真は丁度通りか
かった事故直後の現場を撮影したもので、道路上に散乱した車の
破損部品が車２台が相当なスピードで衝突した事故の大きさを物
語っています。
　この交差点は優先ははっきりしているますが、両方の道路が同
じ広さなのでドライバーにはわかりにくいようです。この交差点
は事故が多く、そのどれもが大きな衝突事故です。今回の事故で
はドライバーひとりがけがをし救急車で病院に運ばれました。事
故の瞬間にちょうど現場を歩いて通りかかった人は乗用車が１０
番街前のボラード（車止め）で止められ、あやうく事故をに巻き
込まれなくて済んだそうです。　【松村】

した。今も長時間の激務である点に変わり
はないが、年齢や性別にとらわれず評価さ
れる点が励みになっている。一般的に、会
社の収益に目に見える形で貢献できないア
ナリストへの評価は低い場合が多いが、現
在の職場では会社のトップや顧客に直接説
明する機会が多いだけに、やり甲斐を感じ
ているという。
　転職の対象として外資系金融機関を勧め
られた時には、大学在学中に一年間の語学
留学の経験はあったものの、英語力への不
安から気後れしてしまった。しかし入って
みて驚いたのは、担当分野が日本の製造業
で顧客も主に日本の会社だったため、社内
向けのレポート作成と会議以外では英語を
使う機会が少ないことだった。もちろん、
映像会議などで海外のスタッフとコミュニ
ケーションをとるには英語が重要なので、
週末には語学学校に欠かさず通うようにし
ている。
　証券アナリストは 1920 年代にアメリカ
で生まれた職業で、日本では 1960 年代初
めにアメリカの資格制度を導入する形でス
タートした。通常は日本証券アナリスト協
会が主催する試験で認定された人が証券ア
ナリストとして働いているが、個人の資格
で働いている人はほとんどなく、証券会社
などに所属しながらアナリスト業務に従事

しているケースが一般的だ。
　資格試験は、証券（株式、債券、デリバティ
ブなど）の基礎的な知識と分析力の習得を
目指す第 1 次レベルと、より高度の知識と
実務的応用力の修得を目的とする第 2 次レ
ベルに分かれており、第 2 次試験に合格し、
実務経験 3 年以上を満たしている人が証券
アナリストとして認定される仕組みになっ
ている。
　実は証券アナリストの業務は資格がなく
ても行う事ができる。しかし日本の証券会
社の場合、 調査部門で働くための条件に
なっていたり、新人に証券業務を勉強させ
る意味から資格取得が奨励されていたりす
る。2000 時間以上の資格勉強が必要とい
われている証券アナリスト試験の合格率は
40％前後だが、実際は試験までたどり着け
る人はとても少ないらしい。
　証券アナリストという仕事はこれまであ
まり知られていなかったが、 最近は経済
ニュースのコメンテーターに証券アナリス
トの肩書で出る人も増えた。また、以前は
証券アナリストの肩書で企業に面談を申し
込んでも何の仕事か理解してもらえなかっ
たりしたが、勝間和代さんのような人が証
券アナリストの知名度を上げるのに貢献し
ているため、仕事がやりやすくなったと感
じている。
　「証券アナリストの業務はお勧めできる
仕事ですか？」と、このシリーズ恒例の質
問を N さんにぶつけてみた。N さんは少し
考えた後、こう答えてくれた。「体力と向上
心を維持できる人にはリターンが大きい仕
事です。日本の企業に勤めている友達には
年収は秘密ですが！」。

ベイタウン　働く女性の仕事 8　「証券アナリスト」

　証券アナリストという仕事をご存じだろうか。村上龍氏の『13歳のハローワーク』では、「経
済や金融の動向に関するデータを集めて調査・分析し、個人や機関投資家に向けて有望視される
株や債券を勧めたり、売買のタイミングをアドバイスしたりする証券投資戦略の専門家」と紹介
されている。今月は外資系金融機関で証券アナリストとして活躍するNさんに話を聞いた。　【金】

10、8、5 番街交差点で交通事故 9 番街で小火（ぼや）騒ぎ




